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１ 会議の名称  平成２８年度 第２回学校評議員会 （岐阜県立東濃高等学校） 

 

２ 会議の構成  委 員  渡邊  剛   御嵩町ボランティア「輝き隊」代表 

藤井 真弓   主婦 

平井 繁幸   御嵩町中央公民館厚生員 

鍵谷 欣弘   東海化成工業株式会社人事総務部課長 

嶋﨑 友美   東濃高等学校 PTA 会長 

              学校関係者  平井  学   校 長    

              片山 澄美   教 頭    

              今井 昭弘   教 頭 

                            井藤 勝夫      教務部長 

              吉田 益穂   進路指導主事 

 

３ 会議の目的  本校の教育活動について各委員に提言及び助言を求め、もって今後 

        の学校運営の参考とするなど、本校教育の発展に資することを目的 

        とする。 

 

４ 会議の開催  平成２８年２月６日（月）  １３：３０～１５：００  

                  岐阜県立東濃高等学校 会議室 

         委員５名と学校関係者５名全員出席 

 

５ 会議の概要    ①１年生キャリア教育プログラム発表会参観 

②意見交流 

会議資料 

（１） 会議レジュメ 

（２） 平成２８年度各分掌の成果と課題 

（３） 平成２８年度キャリア教育プログラム発表会用資料 

 

① キャリア教育プログラム発表会の参観および感想 

・会に先立ち、１年生の生徒対象に行われているキャリア教育プログラムの発表を参観。 

ホームページへの掲載 

２月２２日掲載 



 

・(感想)各グループが事前の準備をして、工夫を凝らして発表していた。また、聴く側の

生徒の態度もしっかりしていた。 

 

② 意見交流 

○ 学校側より説明 

・月刊「TONOKO」の毎月発行並びに回覧板を通じて生徒の活躍や学校の取組を紹介。 

・御嵩町の協力の下、地域イベントへの積極的な参加。 

・現在の 7 類型の特徴を鮮明に出すようにしていきたい。 

・来年度以降、小中での英語アシスタントとして、外国人生徒に活躍してもらいたい。 

○ 意見および回答 

(意見１) 

柔軟に対応できる体制を学校がとっているので、学校の変化が早い。地域の方と一緒

に東濃高校のことを考えていただけることはありがたい。 

(意見２) 

聴こうとする姿勢がとても良かった。御嵩町の主催する夏祭りなどのイベントでもっ

と東濃高校をアピールするといい。地域に愛される学校となってほしい。 

 (回答) 

  地域とともに歩んでいきたい。 

 

(意見３) 

聴く姿勢ができており、工夫がうかがえた。継続することが大切である。 

 

(意見４) 

立派に発表していた。小さいことでもいいので何か自信を持ってできることを。 

 

(意見５) 

御嵩駅で生徒からさわやかなあいさつをうけた。ミッション報告会はいずれ役に立つ。 

 

(意見６) 

互いに共感できる生徒が増えた。心を耕す指導を心がけてほしい。全体に情緒の安定

が見られる。ミッション報告会で生徒自身が他の発表を評価していた。これを生かし

て改善していってほしい。この報告会は是非保護者に見てほしい。そういう機会を作

って下さい。 

 

(意見７) 

わかる、わからないに関わらずいろいろなことを教えることが大切だと思う。 

 

６ 会議のまとめ 

 ご助言をいただき、来年度も、1 年生の演劇表現 WS とキャリア教育プログラムは継

続していきたい。また、地域の授業やミッション報告会で提案されたことを実行できるよ

うにしていきたい。そして、町民や保護者に見てもらう機会を設け、共感する力をつけて

いきたい。 


